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Résumeée

Résumé

Pour des diverses raisons agro-sociologique et génétiques, le piment cultivé
traditionnellement en Algérie devrait prendre sa réelle place dans le systeme de production
agricole par la valorisation de cette culture notamment dans les zones de provenance des
variétés- populations locales.

Notre présent travail s’intitule sur la caractérisation agro-morphologique de huit variétés-
populations locaux de piment provenant de plusieurs régions d’Algérie en utilisant des
parameétres quantitatifs et qualitatifs. La caractérisation a mis en évidence une différence
trés hautement significative entre les populations pour la majorité des caractéres agro-
morphologiques étudiés.

Mots clés : variétés, population, caractérisation agro-morphologique, piment, parametres
guantitatifs et qualitatifs.

Abstract
For different agro-sociological and genetical reasons, chili cultivated traditionally in

Algeria should take its real place in the agricultural system by the valorization of this culture
particularly in its original areas.

Our present work consists on the first place to an agro-morphological characterization of
eight local landraces of chili. The characterization showed a very highly significant difference
between populations - variety for the majority of the studied agro-morphological characters.

Keywords: variety, populations, agro-morphological characterization, chili, quantitative and
gualitative parameters.
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